

Comme on le voit, l'auteur de l'histoire *du Commerce, de l'Industrie et des fabriques de Lyon* se plaint dans sa lettre de notre compte-rendu. Nous en sommes fâchés, mais nous n'avons écrit notre article que sous l'influence de cette justice que doit respecter tout critique impartial.

Et comme nous sommes blâmés de n'avoir cité aucun passage de ce livre qui puisse justifier l'innocente amertume de notre jugement, nous prenons la liberté de renvoyer le lecteur aux pages 225 et 286.

Nous bornons là toutes nos citations ne voulant pas usurper dans cette revue une place qui pourrait être remplie plus convenablement.

A la page 225 commence le panégyrique de l'antiquité industriel et scientifique ; à la page 286 on lit une nomenclature d'étoffes du siècle passé, que l'auteur mal informé place dans le domaine de la fabrication actuelle ; pas besoin n'est de dire que tout ceci est suranné ; et comme telle ne doit se trouver dans un livre qui, par sa spécialité, s'adresse à une classe qui ne doit pas littéralement s'occuper du passé mais bien de l'avenir.

Du reste, nous nous plaisons à confesser qu'il y a dans le livre de M. Beaulieu quelques judicieuses compilations et quelques consciencieuses recherches ; mais c'est là tout !

---